



## Lettre d'engagement

Nous,

*Industriels du domaine de l'imagerie biologique, entreprises majeures à l'international, PME ou « jeunes pousses », constatons la nécessité de promouvoir et disséminer nos réalisations technologiques et d'étendre l'impact de notre R&D, par des procédures mieux harmonisées et des liens plus étroits avec les acteurs publics du domaine.*

*Nous prenons note que depuis plusieurs années, mais particulièrement depuis le début du projet France-BioImaging, nos relations avec la communauté académique française se sont fondamentalement transformées et en diverses occasions ont évolué d'un relationnel « client-fournisseur » vers un modèle de partenariat « public-privé ».*

*Nous sommes convaincus que des relations encore plus étroites et à tout le moins plus formalisées, sont envisageables et susceptibles d'être profitables à toutes les parties. De telles relations et travaux communs, de l'enseignement initial à la formation d'experts, de la consultation aux retours d'expériences des utilisateurs et des acteurs de l'infrastructure, de l'échange de savoir-faire méthodologique au transfert technologique, s'ils étaient préparés, menés conjointement et peut être mieux ciblés, résulteraient certainement en un bénéfice mutuel.*

- Forts de ce constat,
- Dans l'optique d'un tel programme,
- Afin de renforcer les liens déjà factuels entre les différents Nœuds et Sites de l'infrastructure du PIA « France BioImaging » d'une part, et nos sociétés innovantes d'autre part, et
- En plein accord avec la coordination nationale de FBI et son Bureau exécutif,

*Les signataires de cette lettre ont pris la décision de se constituer en un Conseil Industriel de l'Infrastructure France-BioImaging, indépendant mais engagé auprès de l'infrastructure FBI. Ses Président et Vice-Président élus s'engagent à représenter le Conseil dans son ensemble, auprès des différentes instances de gouvernance de l'Infrastructure France-BioImaging auxquelles ils sont conviés d'assister, d'en rapporter toute information importante au Conseil et lorsqu'il en apparaîtrait souhaitable, d'apporter son soutien dans la mise en place de la stratégie et la planification des actions de l'infrastructure.*

*Nom de l'entreprise, nom du signataire, date et signature*



CryoCapCell SAS  
M. Bellal  
77 R. LEBLANC 75015 PARIS  
SIRET 794 089 243 000 16  
03/05/2017

Roger Scientifique  
SAS.  
Charles Guenot p.o.  
11/05/2017



FRANCE-BIOIMAGING

France BioImaging  
UMS3714 – CEMIBIO  
12, rue Lhomond  
75005 Paris

Nom de l'entreprise, nom du signataire, date et signature (suite)

Alveole SAS

le 11/05/17

Romuald VALLY

BIOAXIAL

27/6/2017

CORI SCIS SNC

le 12.05.2017

SCHOTT Fabraco.

22/05/17

Leica Microsystems

V.Lurquin

Quanta Cell

le 15/05/2017

Victor Racine

~~KRÉATION OPTIC~~

18 rue Charles De Gaulle - 91400 Orsay - France

Tel : +33 (0) 1 64 86 15 61

E-mail : contact@imagine-optic.com

www.imagine-optic.com

~~SIRET 4000253200050 APE 651B~~

GEHC LS

23/05/2017

Gataca systems

Charles Guenotay p.o.

8/11/2017



## Letter of Engagement

We,

*Industrial actors in the biological imaging field, as worldwide renowned companies, small or medium sized businesses or start-ups, are aware of the necessity to promote and disseminate our technological achievements and to extend the scope of our research & development, through better harmonized procedures and closer links with the public actors in the field.*

*In the past years, and particularly since the beginning of the France BioImaging project, we have noticed that our relations with the French research community have fundamentally transformed, evolving in many occasions from a supplier/client model into a public/private partnership.*

*We are convinced that all parties involved could work even more closely together, at the very least by formalizing our collaborations. From initial education to experts training, from consultation to feedback from users and actors of the infrastructure, from methodological know-how to technological transfer, all collaborations and joint projects could certainly prove mutually beneficial, if conjointly thought out, prepared and undertaken.*

- in view of the above,

- in the perspective of such a plan,

- in order to strengthen the already established relations between the several nodes and sites of the PIA infrastructure "France BioImaging" and our innovative companies, and

- with the full approval of the FBI national coordination and its executive board,

The signatory parties of this letter have decided to form the France BioImaging Industry Board, independent from the infrastructure yet involved in its activities. Its appointed President and Vice-President commit to representing the Board in its entirety when invited to participate in various governance activities, and to provide support in the implementation of the infrastructure's strategies & actions.

Company names, signee names, dates & signatures



Cryocapcell SAS  
CRYOCAPCELL SAS  
77 R. LEBLANC 75015 PARIS  
SIRET 79408924300016  
03/05/2017.

Roper Scientific  
Charles Gueudry PP.  
11/05/2017

Annex: Rules of procedure of the France BioImaging Industry Board.



Company names, signee names, dates & signatures (continued)

Alveole SAS

le 11/05/17

Romuald VALLY

BIDAYAL

GABRIEL SIRAT

27/6/2017

CONZEISS SH  
le 12/05/2017

SCHENITT Fabrice.

23/05/17

LIGA Microsystems

Gataca systems

Charles Gueudry PP

8/11/2017

Quanta Cell  
le 15/05/2017

Le 16/05/2017  
**Imagine Optic**  
18 rue Charles de Gaulle 91190 Orsay - France  
Tel : +33(0)1 64 92 15 33 Fax : +33(0)1 64 88 15 61  
E-mail : [info@imagine-optic.com](mailto:info@imagine-optic.com)  
www : [www.imagine-optic.com](http://www.imagine-optic.com)

SIRET 410072411 000 31 APE 3621B  
Samuel BUCOURT

GENIC LS

23/05/2017